

Evonik celebra 70 años en Brasil y conquistas en la región América Central y del Sur

9 de agosto de 2023

- Inversiones y expansión de los últimos años refuerzan visión a largo plazo para la región
- Enfoque en el crecimiento rentable promoviendo soluciones innovadoras junto con los clientes

Regina Bárbara

Comunicación & Eventos
América Central y del Sur
Teléfono + 55 11 3146-4170
regina.barbara@evonik.com

Evonik, uno de los líderes mundiales en especialidades químicas, con foco en soluciones innovadoras y sostenibles, está celebrando sus 70 años de actuación en Brasil en 2023. La empresa conmemora sus logros no solo en el país, sino en toda América Central y del Sur, reforzando su compromiso con el crecimiento de los negocios regionales.

Desde su fundación, el 29 de octubre de 1953, en São Paulo (SP), la empresa pasó por transformaciones significativas. En su inicio, formaba parte de la antigua Degussa, cuyo nombre era un acrónimo en alemán de "empresa de recuperación de oro y plata". A lo largo de los años, la empresa, con su matriz en Alemania, evolucionó a través de varias fusiones, escisiones y adquisiciones para centrarse cada vez más en especialidades químicas.

La creación de Evonik Industries en 2007 fue también uno de los grandes hitos de esta trayectoria corporativa. Un nuevo nombre para una empresa que ya nacía con una base sólida y un patrimonio histórico de más de 170 años en el mundo y más de 50 en Brasil.

Crecimiento e inversiones en Brasil

El mercado brasileño es estratégico para los planes de crecimiento de la empresa. En la última década Evonik incrementó su operación en el país con la instalación de tres nuevas fábricas. Además, ya contaba desde 1997 con su planta en Aracruz, estado de Espírito Santo, destinada a la producción de peróxido de hidrógeno.

En 2014, inauguró la unidad de Americana, en São Paulo, destinada a la fabricación de ingredientes para las industrias de

Evonik Brasil Ltda.

Rua Arq. Olavo Redig de Campos, 105
Torre A - 04711-904 - São Paulo - SP
Brasil

www.evonik.com.br

facebook.com/Evonik
instagram.com/Evonik.Brasil
youtube.com/EvonikIndustries

cosméticos y cuidados para el hogar. Luego, en 2016, comenzó la producción del aminoácido L-lisina para la nutrición animal, en la ciudad de Castro, en Paraná, y de sílices en Americana. Ello, para atender los mercados de caucho, nutrición animal y humana, defensivos agrícolas y pastas dentales.

El año pasado inauguró su Centro de Tecnología Aplicada en Americana. La instalación reúne ocho laboratorios de aplicación y dos plantas piloto que brindan soporte técnico ágil y completo a los clientes de mercados estratégicos, impulsando nuevos desarrollos.

Para dar soporte al crecimiento de los negocios, la empresa abrió este año su nuevo Centro de Distribución en Guarulhos (SP). La inauguración del nuevo CD, que manipula gran parte de los productos de la empresa, tuvo como objetivo no solo la ampliación, sino también la modernización de la operación. Ello, priorizando la innovación y la sostenibilidad, dos pilares estratégicos para el crecimiento de Evonik en la región.

"La confianza de la empresa en el crecimiento de la región se muestra en las inversiones realizadas. Estamos muy bien estructurados para atender las potencialidades de Brasil y de los países de la región, dedicando todos los esfuerzos posibles para superar la actual y desafiante coyuntura económica mundial", dice Hendrik Schoenfelder, presidente regional de Evonik para América Central y del Sur.

55 años en Argentina y nueva adquisición

La expansión en América Central y del Sur también se intensificó. De esta forma, hoy Evonik opera en Argentina, Chile, Colombia, Ecuador, Guatemala, Costa Rica y Perú, haciendo que esta región sea más estratégica para los negocios de la empresa.

Presente en Argentina desde hace 55 años, en 2023 la empresa está celebrando 10 años de operación productiva de la planta de catalizadores para biodiesel (mercado en el que ocupa posición de liderazgo global) con una nueva expansión de capacidad productiva. Una inversión reciente fortalece la presencia en el país: la empresa adquirió la compañía Novachem, que se

especializa en el desarrollo de activos cosméticos naturales y sostenibles. El acuerdo se firmó el pasado 30 de junio, y está sujeto a la aprobación oficial de las autoridades. El negocio representa un paso importante para que Evonik expanda su portafolio de especialidades sostenibles, fortaleciendo su asociación con la industria de cuidados personales en la región.

Al celebrar esta trayectoria de siete décadas, Evonik reafirma su compromiso con la innovación y las soluciones sostenibles basadas en el potencial de América Central y del Sur. La empresa confía en que, junto con sus clientes y asociados, continuará contribuyendo al crecimiento de la industria química en la región, ofreciendo soluciones que impulsan el progreso y respetan el medioambiente.

Información de la empresa

Evonik es uno de los líderes mundiales en productos químicos especializados. La empresa opera en más de 100 países de todo el mundo. En 2022, registró ventas por 18.500 millones de euros y una ganancia operativa (margen EBITDA ajustado) de 2490 millones de euros. Evonik va mucho más allá de la química para crear soluciones innovadoras, redituables y sustentables para sus clientes. Más de 34.000 colaboradores trabajan juntos con un objetivo en común: mejorar la vida de las personas, todos los días.

Nota legal

En cuanto a los pronósticos o estimaciones que figuran en este comunicado de prensa o los informes acerca del futuro, todos estos documentos pueden contemplar riesgos e imprecisiones conocidos o desconocidos. Los resultados o consecuencias reales pueden variar, según los cambios en el ambiente operativo. Ni Evonik Industries AG ni sus sociedades del grupo tienen la obligación de actualizar los pronósticos, estimaciones e informes que figuran en este comunicado.

Evonik Brasil Ltda.

Teléfono: (11) 3146-4100

www.evonik.com.br

facebook.com/Evonik

instagram.com/Evonik.Brasil

youtube.com/EvonikIndustries

linkedin.com/company/Evonik

twitter.com/Evonik_BR

Información para la prensa

Vía Pública comunicación – www.viapublicacomunicacao.com.br

Sheila Diez: (11) 3473.0255 – sheila@viapublicacomunicacao.com.br

Taís Augusto: (11) 3562.5555 – tais@viapublicacomunicacao.com.br